



REACCIONES

Alito y Adán niegan pacto oculto

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gtmm.com.mx

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, y el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, negaron, por separado, que exista un acuerdo "en lo oscuro" entre ellos para que los priistas ayuden al gobierno a mantener cuatro años más a las Fuerzas Armadas en auxilio a la seguridad pública, a cambio de impunidad del líder partidista, acusado de enriquecimiento ilícito.

En conferencias de prensa por separado, ambos políticos aseguraron que en el saludo efusivo que se dieron el jueves en la Cámara de Diputados, donde por varios segundos se hablaron al oído, mientras se abrazaban, es normal entre políticos y no tuvo nada de particular.

Interrogado sobre este posible acuerdo para que el PRI ayude a Morena y la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, deje de atacar a Moreno Cárdenas, Adán Augusto López Hernández respondió que "yo le podría decir, en honor a la verdad, que hacía ya algunos meses que no encontraba o saludaba a Alejandro Moreno. Me lo encontré un día.

"Y no he podido hablar con Layda Sansores; tiene como 15 días que pasó a verme por una inquietud respecto de algún fallo de la Corte".

López negó que haya un acuerdo del gobierno federal con Alejandro Moreno para que no se le persiga penalmente, porque "el gobierno federal no es, esos tiempos ya pasaron,

ni agente del Ministerio Público ni fiscal. El gobierno federal tiene otras tareas, pero la investigación, en el caso de hechos de probable carácter delictuoso o no, investigación judicial, no corresponde a la esfera del Ejecutivo federal".

Sobre las palabras al oído entre él y Moreno Cárdenas, durante la sesión de apertura del Segundo Año de Sesiones de la LXV Legislatura, López expresó que "sí, saludé efectivamente a Alejandro Moreno, pero lo hago como lo hago con los diputados y los senadores de todas las fuerzas políticas".

Poco antes, en conferencia de prensa, Moreno dijo que "lo único que ocurrió con el Secretario de Gobernación es un saludo normal, entre políticos que están en un mismo país, que estábamos en un recinto legislativo y lo menos que podemos tener es respeto y la cortesía política siempre la ha habido, siempre la habrá".

Expresó que "nosotros no tenemos ningún acuerdo en lo oscuro. Nuestros acuerdos son públicos, abiertos".



Foto: Cuartoscuro

El líder priista Alejandro Moreno dijo que, si le quieren buscar dos pies al gato, cinco al gallo, cuatro al elefante, porque está muy chaparrito, eso es otro tema.